

Tony Ilg ist neuer District-Governor



DINKELSBÜHL (mk) - Tony Ilg (rechts) vom Lions Club Dinkelsbühl übernimmt von Jürgen Hochrein aus Aschaffenburg das Distrikt-Governor-Amt. Darüber informierte jetzt der Dinkelsbühler Lions Club, dem Ilg angehört.

Immer im Juli wechselt bei Lions International der ehrenamtliche Führungsstab. So auch im Lions Distrikt Bayern-Nord, der 66 Clubs mit rund 2350 aktiven Mitglieder zählt.

Ein Distrikt-Governor vertrete als gewählter Repräsentant auf lokaler, nationaler und internationaler Ebene die Lions-Familie, wird in der Pressemitteilung erklärt. In Deutschland gebe es 19 Distrikte mit je einem Distrikt-Governor, die die Geschicke von Lions Deutschland lenken.

Foto: Claus Harder